



## Paroisse Notre-Dame-de-Stockel

Stockel – ND Info – N° 501

**Solennité du Saint Sacrement - Année B**  
**Semaine du 1<sup>er</sup> au 9 juin 2024**

### **FÊTE DU CORPS ET DU SANG DU CHRIST**

À la façon des juifs de son époque, Jésus rassemble ses disciples pour célébrer la Pâque et lui donner un sens nouveau. En effet, c'est au cours de ce repas que le Christ livre son testament et promet de rester présent à ceux qui referont ses gestes à travers lesquels le pain et le vin réalisent et actualisent chaque jour la Pâque du Christ mort et ressuscité.

C'est ici toute l'importance de l'Eucharistie signifiée par ailleurs dans l'Évangile, notamment lors de la multiplication du pain partagé. Nous fêtons aujourd'hui *la fête de l'eucharistie* appelée aussi « *fête du Corps et du Sang du Christ* » ou encore « *Fête-Dieu* ».

L'Église ne peut pas se priver de ces rendez-vous où Dieu vient nous nourrir. Chacun est invité et personne ne sera privé. L'Eucharistie n'est pas une parenthèse dans la vie chrétienne. Elle en est, comme dit le Concile Vatican II, « *la source et le sommet* ». Notre faim de Dieu compte plus que notre vertu à la table de l'Eucharistie car c'est l'Amour qui convertit et c'est la Vie de Dieu qui éclaire la vie de l'homme. **Mais l'Eucharistie renvoie toujours au monde.** Devant les problèmes de la faim, c'est l'appel à inventer des solidarités qui permettront de dire, comme le redit par ailleurs l'Évangile, « *que tous mangèrent à leur faim* ».

Le pain eucharistique conduit au partage fraternel sans lequel l'Eucharistie ne serait pas complète. « *Celui qui mange ma chair et boit mon sang*, dit Jésus, *a la Vie éternelle* ». Et c'est aujourd'hui que le don de la Vie éternelle est accordé à nous tous qui sommes « *les invités du repas du Seigneur* ». Le pain de Dieu vient creuser la faim de la fraternité humaine.

**Abbé Philippe MAWET**

### **Aux Eucharisties nous prions pour :**

Dimanche 2 juin à 11h : La communauté  
Lundi 3 juin à 18h30 : José António GIRAÓ  
Samedi 8 juin à 17h : Jacques POSSOZ et la famille HEYMANS  
Dimanche 9 juin à 11h : La communauté

### **Horaire des messes à Notre-Dame-de-Stockel :**

- Le samedi à 17h, à la chapelle
- Le dimanche à 11h à la grande église et à 18h à la chapelle
- Le lundi à 18h30 à la chapelle
- Le mardi à 9h à la chapelle

*Messe en néerlandais les dimanches 2, 16 et 30 juin à 10h30 à la chapelle. Veuillez noter qu'à partir du 14 juillet 2024 les messes en néerlandais seront à 11h.*

### **Les temps d'écoute et de confessions à Notre-Dame-de-Stockel**

- Le samedi 1<sup>er</sup> juin de 18h à 20h avec le Père Edouard Marot
- Le dimanche 2 juin de 10h45 à midi avec le Père Didier van Havre et de 16h30 à 17h30 avec le Père Edouard Marot

Plusieurs heures de confessions pendant la retraite paroissiale autour du premier vendredi du mois de juin (détails à la page 3 du bulletin mensuel).

## **Baptêmes**

Dimanche 2 juin à 14h : Achille RENSON

Tous nos vœux de bonheur selon l'Évangile au nouveau baptisé.

## **Agenda**

Dimanche 2 juin à 11h : messe avec Première Communion de 8 enfants notre paroisse.

Du jeudi 6 au dimanche 9 juin : retraite paroissiale du 1<sup>er</sup> vendredi de juin

Jeudi 6 juin à 19h15 : Messe suivie de l'Heure Sainte à 20h. et de l'adoration jusqu'à vendredi à 18h.

Vendredi 7 juin à 18h30 : Messe au Sacré-Cœur de Jésus avec engagement de nouveaux Membres de la Garde d'Honneur du Sacré-Cœur.

À 20h : Verre de l'amitié pour tous.

Samedi 8 juin à 9h : Messe au Cœur Immaculé de Marie et chapelet.

## Lectures pour la solennité du Saint Sacrement - Année B

### **Première lecture : lecture du livre de l'Exode** (Ex 24, 3-8)

En ces jours-là, Moïse vint rapporter au peuple toutes les paroles du Seigneur et toutes ses ordonnances. Tout le peuple répondit d'une seule voix : « Toutes ces paroles que le Seigneur a dites, nous les mettrons en pratique. » Moïse écrivit toutes les paroles du Seigneur. Il se leva de bon matin et il bâtit un autel au pied de la montagne, et il dressa douze pierres pour les douze tribus d'Israël. Puis il chargea quelques jeunes garçons parmi les fils d'Israël d'offrir des holocaustes, et d'immoler au Seigneur des taureaux en sacrifice de paix. Moïse prit la moitié du sang et le mit dans des coupes ; puis il aspergea l'autel avec le reste du sang. Il prit le livre de l'Alliance et en fit la lecture au peuple. Celui-ci répondit : « Tout ce que le Seigneur a dit, nous le mettrons en pratique, nous y obéirons. » Moïse prit le sang, en aspergea le peuple et dit : « Voici le sang de l'Alliance que, sur la base de toutes ces paroles, le Seigneur a conclue avec vous. »

*Lecteur : Parole du Seigneur,*

*Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu*

### **Psaume (115)**

**R/ J'élèverai la coupe du salut, j'invoquerai le nom du Seigneur.**

Comment rendrai-je au Seigneur tout le bien qu'il m'a fait ?

J'élèverai la coupe du salut, j'invoquerai le nom du Seigneur.

Il en coûte au Seigneur de voir mourir les siens !

Ne suis-je pas, Seigneur, ton serviteur, moi, dont tu brisas les chaînes ?

Je t'offrirai le sacrifice d'action de grâce, j'invoquerai le nom du Seigneur.

Je tiendrai mes promesses au Seigneur, oui, devant tout son peuple.

### **Deuxième lecture : de la lettre aux Hébreux** (He 9, 11-15)

Frères, le Christ est venu, grand prêtre des biens à venir. Par la tente plus grande et plus parfaite, celle qui n'est pas œuvre de mains humaines et n'appartient pas à cette création, il est entré une fois pour toutes dans le sanctuaire, en répandant, non pas le sang de boucs et de jeunes taureaux, mais son propre sang. De cette manière, il a obtenu une libération définitive. S'il est vrai qu'une simple aspersion avec le sang de boucs et de taureaux, et de la cendre de génisse, sanctifie ceux qui sont souillés, leur rendant la pureté de la chair, le sang du Christ fait bien davantage, car le Christ, poussé par l'Esprit éternel, s'est offert lui-même à Dieu comme une victime sans défaut ; son sang purifiera donc notre conscience des actes qui mènent à la mort, pour que nous puissions rendre un culte au Dieu vivant.

Voilà pourquoi il est le médiateur d'une alliance nouvelle, d'un testament nouveau : puisque sa mort a permis le rachat des transgressions commises sous le premier Testament, ceux qui sont appelés peuvent recevoir l'héritage éternel jadis promis.

*Lecteur : **Parole du Seigneur***

*Assemblée : **Nous rendons grâce à Dieu***

## **ÉVANGILE**

**Alléluia. Alléluia.**

Moi, je suis le pain vivant qui est descendu du ciel, dit le Seigneur ; si quelqu'un mange de ce pain, il vivra éternellement.

**Alléluia.**

### **Évangile de Jésus Christ selon saint Marc** (Mc 14, 12-16.22-26)

Le premier jour de la fête des pains sans levain, où l'on immolait l'agneau pascal, les disciples de Jésus lui disent : « Où veux-tu que nous allions faire les préparatifs pour que tu manges la Pâque ? » Il envoie deux de ses disciples en leur disant : « Allez à la ville ; un homme portant une cruche d'eau viendra à votre rencontre. Suivez-le, et là où il entrera, dites au propriétaire : "Le Maître te fait dire : Où est la salle où je pourrai manger la Pâque avec mes disciples ?" Il vous indiquera, à l'étage, une grande pièce aménagée et prête pour un repas. Faites-y pour nous les préparatifs. » Les disciples partirent, allèrent à la ville ; ils trouvèrent tout comme Jésus leur avait dit, et ils préparèrent la Pâque.

Pendant le repas, Jésus, ayant pris du pain et prononcé la bénédiction, le rompit, le leur donna, et dit : « Prenez, ceci est mon corps. » Puis, ayant pris une coupe et ayant rendu grâce, il la leur donna, et ils en burent tous. Et il leur dit : « Ceci est mon sang, le sang de l'Alliance, versé pour la multitude. Amen, je vous le dis : je ne boirai plus du fruit de la vigne, jusqu'au jour où je le boirai, nouveau, dans le royaume de Dieu. »

Après avoir chanté les psaumes, ils partirent pour le mont des Oliviers.

*Célébrant : **Acclamons la Parole de Dieu***

*Assemblée : **Louange à toi Seigneur Jésus***

Compte X/twitter @Pontifex de **notre pape François**, le 30 mai 2024 :

« L'Eucharistie est la réponse de Dieu à la faim la plus profonde du cœur humain, à la faim de la vraie vie.

En elle, le Christ lui-même est réellement présent au milieu de nous pour nous nourrir, nous consoler et nous soutenir sur notre chemin. »

---

Ces informations se trouvent sur le site de la paroisse : [www.ndstockel.be](http://www.ndstockel.be)

Editeur responsable : abbé Edouard Marot, rue Henri Vandermaelen 25 à 1150 Bruxelles.